

茨高の先生はサポートが手厚いです。授業内容の質問はもちろん志望校への対策テキストの用意や、解答の添削、英検の面接対策なども快く引き受けてくださいます。生徒との距離も近く、気軽にお話することができます。勉強のことから一般教養まで幅広い知識を教えてくださいます。授業の面では、英語と数学でクラス分けの制度が導入されており、自分の実力にあった授業を受けられます。そのため授業で遅れをとることなく、効率よく自分の成績を上げることができます。確認テストなどクラスの理解度をはかることもしており、弱点となる部分は普段よりも丁寧に教えてくださいます。また、茨高は施設や友人にも恵まれた環境です。教室や自習室など自主学習をするための施設が整っていて、朝も放課後も自由に勉強することができます。自習室は広く綺麗で静かなので勉強に集中できます。教室では勉強意欲のある生徒が集まり教えあったりするなど、友人と切磋琢磨して大学合格を目指しています。

茨高の中でも忙しいといわれる吹奏楽部に所属していました。僕は高2、3年生のときには生徒指揮者を担当しまして、全体練習を取り仕切ったり指揮を振ったりしました。部員は一貫生・高入生を問わずお互いが協力的で尊重し合っており、団結力がありました。また中高がともに活動することが多いため、広いコミュニティの中で過ごせました。部の活動としてはコンクールやコンクールに向けた強化合宿、定期演奏会、コンサートなど1年を通して様々な本番がありました。特に夏のコンクールは部員全員が団結し全てをかけて勝負に挑むため、その達成感は計り知れないほど大きなものでした。勉強と部活の両立で苦しいことはたくさんありましたが、吹奏楽部で活動できて本当に幸せだったと思います。

茨高は勉強と部活動のどちらも本気で取り組める学校だと思い、ここに入ろうと決意しました。入学後も周りの士気が高く圧倒されました。妥協や中途半端な状態をつくらぬ茨高にいと、自然と自分にも物事を遂行する力がつきます。先生方のサポートはとても手厚く、どんなに些細なことでも相談に乗ってくださいますし、的確なアドバイスもくださいます。茨高は自身のやる気・努力さえあればやりたいことを実現できる環境にあると思います。

大学では自分の興味がある分野を勉強できるので、知識や教養を増やしていくべくひたむきに勉強していきます。また日本だけでなく外国とも関わりをもち、視野の広い人間になりたいです。